

Adelantaría vacaciones de invierno por aumento de enfermedades respiratorias en niñas y niños

Es prácticamente un hecho, el Gobierno está próximo a anunciar algunas medidas en vista del explosivo aumento de casos de enfermedades respiratorias en menores.

Es por eso que las autoridades de Salud y Educación anunciarán el adelanto de las vacaciones de invierno para los escolares del país.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, diversas autoridades regionales como la seremi de Salud del Biobío han señalado que la medida es altamente probable.

Según ha trascendido, los días de vacaciones aumentarán a 25. Entidades como el Colegio Médico han mostrado su apoyo a esta medida.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Como [#ColmedaChile](#) creemos que necesario que [@Mineduc](#) y [@ministeriosalud](#) evalúen adelantar las vacaciones de invierno, considerando el rápido aumento de la demanda asistencial debido a las enfermedades respiratorias, para cuidar la salud y la vida de niños, niñas y adolescentes. pic.twitter.com/HdPOdaaaaX

Adelantaría vacaciones de invierno por aumento de enfermedades respiratorias en niñas y niños

— Colegio Médico de Chile - Colmed Chile (@colmedchile) [June 14, 2022](#)

y tú, ¿qué opinas?